

Decimocuarto. Reintegración de las cantidades percibidas.—Las oficinas consulares en cuyas demarcaciones estén domiciliadas las instituciones subvencionadas, efectuarán las comprobaciones que consideren oportunas para constatar que las subvenciones concedidas se han destinado a los fines previstos.

En caso contrario, las instituciones beneficiarias deberán proceder al reintegro de las cantidades percibidas. Este reintegro se efectuará conforme a lo establecido en el artículo 81 de la Ley General Presupuestaria y en el artículo 8.2 del Real Decreto 2225/1993, de 17 de diciembre.

Disposición adicional primera.—La cuantía de las ayudas económicas que se convocan por la presente Orden estará condicionada a las disponibilidades presupuestarias y al cumplimiento de aquellas otras obligaciones que se prevea contraer con cargo al referido concepto presupuestario 493, «Protección de Españoles en el Extranjero».

Disposición adicional segunda.—La Dirección General de Asuntos Jurídicos y Consulares podrá ampliar los plazos previstos para la solicitud y resolución, de acuerdo con lo establecido en la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Disposición adicional tercera.—En el supuesto de que venciese el plazo de resolución de las prestaciones contempladas en la presente Orden y la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Consulares no hubiese dictado resolución, se entenderá que las solicitudes quedan desestimadas.

Disposición final primera.—Se autoriza a la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Consulares a dictar cuantas instrucciones sean necesarias para complementar y ejecutar el desarrollo de la presente Orden.

Disposición final segunda.—La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Disposición derogatoria.—Queda derogada cualquier otra norma de igual o inferior rango que se oponga a lo dispuesto en la presente Orden.

Madrid, 26 de abril de 1999.

MATUTES JUAN

ANEXO

Solicitud de ayuda económica a instituciones asistenciales

Oficina Consular en

I. A rellenar por la entidad solicitante:

1. Identificación:

Nombre de la entidad

Domicilio social

2. Actividades sanitarias, asistencias y/o de acogida que desarrolla:

.....
.....
.....
.....
.....

Número de españoles a los que actualmente presta atención

Presupuesto previsto para el año en curso (ingresos y gastos)

.....
.....
.....
.....
.....
.....

3. Fines para los que se solicita ayuda económica.

4. Importe de la ayuda económica que se solicita.

El representante de la entidad declara que son ciertos los datos reseñados, que la ayuda económica que se solicita va a ser destinada exclusivamente al fin que se indica y que junto con esta solicitud aporta la documentación que más abajo se señala.

..... a..... de..... de

El

Fdo:

A la presente solicitud se debe acompañar la siguiente documentación:

a) Justificante acreditativo de la constitución legal de la institución asistencia solicitante y de la personalidad de su representante legal.

b) Relación nominal de ciudadanos españoles atendidos durante el año anterior con indicación expresa de la ayuda prestada.

c) Relación de las ayudas económicas y subvenciones recibidas de las Administraciones central, autonómica o local en los últimos cinco años.

d) Constancia del cumplimiento, en el ejercicio fiscal precedente, de sus obligaciones tributarias y frente a la Seguridad Social española, o de estar exenta la entidad solicitante de su cumplimiento.

e) Cualquier otra información que la institución solicitante estime conveniente para justificar la ayuda que solicita.

II. A cumplimentar por la Oficina Consular:

1. Relación de justificantes presentados

.....
.....
.....
.....

2. Informe consular:

a) Sobre la actuación de la entidad en favor de españoles

.....
.....
.....

b) Comprobada a través de

.....
.....
.....

c) Informe sobre la procedencia o posible alternativa

.....
.....
.....
.....

..... a de de 19.....

El Jefe de la Oficina Consular

(Sello)

III. A cumplimentar por la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Consulares:

Vista la presente solicitud y documentación aportada, se propone:

Madrid, a de..... de

Por la Comisión evaluadora

Aprobado:
El Director general
de Asuntos Jurídicos
y Consulares,

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

10450 RESOLUCIÓN de 23 de abril de 1999, de la Dirección General de Seguros, por la que se autoriza la sustitución de la entidad depositaria del Fondo Argentaria Grupo Caja Postal, Fondo de Pensiones.

Por Resolución de 2 de septiembre de 1993 se procedió a la inscripción en el Registro Administrativo de Fondos de Pensiones establecido en el artículo 46 del Reglamento de Planes y Fondos de Pensiones, aprobado por Real Decreto 1307/1988, de 30 de septiembre, del Fondo Argentaria

Grupo Caja Postal, Fondo de Pensiones (F0367), siendo su entidad gestora Gestión de Previsión y Pensiones, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones (G0133) y «Caja Postal, Sociedad Anónima» (D0054) como entidad depositaria.

La Comisión de Control del expresado Fondo, con fecha 25 de marzo de 1999, acordó designar como nueva entidad depositaria a Argentaria, Caja Postal y «Banco Hipotecario, Sociedad Anónima» (D0157).

En aplicación de lo previsto en la vigente legislación de Planes y Fondos de Pensiones y conforme al artículo 8 de la Orden de 7 de noviembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» del 10),

Esta Dirección General de Seguros acuerda autorizar dicha sustitución.

Madrid, 23 de abril de 1999.—La Directora general, María Pilar González de Frutos.

10451 *RESOLUCIÓN de 23 de abril de 1999, de la Dirección General de Seguros, por la que se autoriza la sustitución de la entidad depositaria del Fondo Argentaria Pensiones VIII, Fondo de Pensiones.*

Por Resolución de 22 de septiembre de 1998 se procedió a la inscripción en el Registro Administrativo de Fondos de Pensiones establecido en el artículo 46 del Reglamento de Planes y Fondos de Pensiones, aprobado por Real Decreto 1307/1988, de 30 de septiembre, del Fondo Argentaria Pensiones VIII, Fondo de Pensiones (F0580), concurriendo como entidad gestora «Gestión de Previsión y Pensiones, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones, Sociedad Anónima» (G0133) y «Caja Postal, Sociedad Anónima» (D0054) como depositaria.

La Comisión de Control del expresado Fondo, con fecha 8 de marzo de 1999, acordó designar como nueva entidad depositaria a Argentaria, Caja Postal y «Banco Hipotecario, Sociedad Anónima» (D0157).

En aplicación de lo previsto en la vigente legislación de Planes y Fondos de Pensiones y conforme al artículo 8 de la Orden de 7 de noviembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» del 10),

Esta Dirección General de Seguros acuerda autorizar dicha sustitución.

Madrid, 23 de abril de 1999.—La Directora general, María Pilar González de Frutos.

10452 *RESOLUCIÓN de 20 de abril de 1999, del Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Estatal de Administración Tributaria por la que, en cumplimiento del fallo dictado por el Tribunal Económico-Administrativo Central de fecha 25 de marzo de 1999, se concede la exención prevista en el artículo 9.º uno.i) de la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, al Premi Fundació Catalana per a la Recerca, en su 6.ª edición correspondiente al año 1995, convocado por la Fundació Catalana per a la Recerca.*

Vista la instancia formulada por la Fundació Catalana per a la Recerca, en calidad de convocante, con número de identificación fiscal G-58285784, presentada con fecha 8 de junio de 1995 en la Delegación de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de Barcelona, en la que se solicitó la concesión de la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos, prevista en el artículo 9.º uno.i) de la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas («Boletín Oficial del Estado» del 7) al Premi Fundació Catalana per a la Recerca, en su 6.ª edición correspondiente al año 1995.

Resultando que, la convocatoria del citado Premio estipulaba:

«La Fundació Catalana per a la Recerca convoca el Premi Fundació Catalana per a la Recerca al investigador relacionado con Cataluña que se haya destacado por su trayectoria científica y sus aportaciones al desarrollo de las ciencias en cualquiera de sus áreas.»

Resultando que, por Resolución de 7 de septiembre de 1995, del Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Tributaria, se denegó la exención prevista en el artículo 9.º uno.i) de la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas al Premi Fundació Catalana per a la Recerca, basándose dicho acuerdo en que:

«La condición relacionado con Cataluña estipulada en el párrafo anterior supone una discriminación respecto al resto de los investigadores

para poder participar y ser elegidos, por lo que se incumple con lo dispuesto en el artículo 3.dos.3.b) del Reglamento del Impuesto según el cual, la convocatoria deberá reunir el requisito de no establecer limitación alguna respecto a los concursantes por razones ajenas a la propia esencia del premio.»

Resultando que, con fecha 30 de octubre de 1995, la Entidad convocante del premio interpuso recurso de reposición contra la Resolución de 7 de septiembre de 1995, denegatoria de la exención solicitada.

Resultando que, por acuerdo de 20 de noviembre de 1995, del Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia, se desestimó el recurso de reposición interpuesto por la Entidad convocante del premio, confirmando la Resolución impugnada de 7 de septiembre de 1995 por la que se denegaba la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, al Premi Fundació Catalana per a la Recerca.

Resultando que, con fecha 20 de diciembre de 1995, la Fundació Catalana per a la Recerca interpuso reclamación económico-administrativa contra el acuerdo de 20 de noviembre de 1995, desestimatorio del recurso de reposición.

Resultando que, con fecha 25 de marzo de 1999, el Tribunal Económico-Administrativo Central acuerda estimar la reclamación interpuesta por la Fundació Catalana per a la Recerca contra el acuerdo del Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de 7 de septiembre de 1995, denegatorio de la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas del Premi Fundació Catalana per a la Recerca, en su 6.ª edición correspondiente al año 1995, mandando revocar la resolución impugnada.

El Tribunal Económico Administrativo Central considera no ajustada a derecho la resolución denegatoria impugnada, basándose, principalmente, en que:

«...la exigencia, recogida en la convocatoria de la 6.ª edición del premio —al investigador relacionado con Cataluña que se haya destacado por su trayectoria científica—, para nada supone limitación alguna respecto de las condiciones objetivas y subjetivas de los en su caso presentados como candidatos al premio, ya que, no se exige, por ejemplo, que los aspirantes deban ser de origen catalán, ni, tampoco, que sean nacionales españoles, etc., ni, por supuesto, tal exigencia sería ajena a la propia esencia del premio, ...»

Vistas, la Ley 18/1991, de 6 de junio, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, el Reglamento del citado Impuesto aprobado por el artículo 1.º del Real Decreto 1841/1991, de 30 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 31), y la Orden de 5 de octubre de 1992 por la que se establece el procedimiento para la concesión de la exención del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos («Boletín Oficial del Estado» del 16).

Considerando que, este Departamento de Gestión Tributaria de la Agencia Estatal de Administración Tributaria es competente para declarar la exención que se solicita, de conformidad con lo establecido en el apartado segundo de la Orden de 5 de octubre de 1992, por la que se establece el procedimiento para la concesión de la exención del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas de determinados premios literarios, artísticos o científicos, y, por tanto, igualmente es competente para ejecutar la resolución del Tribunal Económico Administrativo Central citada.

Considerando que, la solicitud se presentó, en su día, en plazo y que el objeto perseguido por la entidad convocante del premio es el de reconocer y fomentar todo lo relacionado con la vida científica y las aportaciones al desenvolvimiento de las ciencias, en sentido amplio, en Cataluña, acorde con lo que, a efectos de la exención en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, se entiende por premio y se define en el artículo 3, apartado 1, de su Reglamento.

Considerando que, el anuncio de la convocatoria del premio se hizo público en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» de 19 de mayo de 1995, así como en un periódico de gran circulación nacional.

Considerando que, el hecho de que el Premi Fundació Catalana per a la Recerca se conceda a un investigador que se haya destacado por su trayectoria científica y las aportaciones al desenvolvimiento de las ciencias en cualquiera de sus áreas, pone de manifiesto que el citado premio se concede respecto de actividades desarrolladas con anterioridad a su convocatoria.

Considerando que, el premio tiene carácter nacional y es de periodicidad anual.

Considerando que, de conformidad con el acuerdo del Tribunal Económico Administrativo Central de 25 de marzo de 1999, la convocatoria del Premi Fundació Catalana per a la Recerca, en su 6.ª edición correspondiente al año 1995, no establece limitación alguna a los concursantes por razones ajenas a la propia esencia del premio.